



Exercice "alerte à la bombe"

publié le 08/02/2024

Aujourd'hui, tous les élèves du collège François Albert ont participé à leur premier exercice "alerte à la bombe".

L'exercice s'est déroulé dans le calme et tous les élèves ont rejoint le lieu de rassemblement (gymnase de Celles sur Belle) en 10 minutes.

Nous les remercions pour leur participation et leur sérieux.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.